TO	D			
$\cdot$		 	•	٠

Mainz, 14.11.2016

Antrag 1681/2016 zur Sitzung Stadtrat am 23.11.2016

Standort für eine neue IGS und ein neues Gymnasium am Kisselberg/Europakreisel (FW-G)

## Der Stadtrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten den Standort Kisselberg/Europakreisel in die Überprüfung für einen möglichen Standort einer Integrierte Gesamt Schule oder eines Gymnasium aufzunehmen.

## Begründung:

Es ist geplant, in Mainz eine zusätzliche Integrierte Gesamt Schule und ein Gymnasium zu bauen. Im Moment wird nach einen Standort für diese Schulen gesucht. Unsere Fraktion bittet um Prüfung, ob es möglich wäre, eine von beiden Schulen am Standort Kisselberg/Europakreisels zu bauen. Durch den Neubau der Straßenbahn zum Lerchenberg und die Lage am Stadtrand wird dieser Standort für die westlichen Vororte von Mainz sehr interessant. Die Erschließung durch Bus und Bahn vergrößert das Einzugsgebiet der Schulen. Die Schüler von Gonsenheim, Münchfeld, Finthen, Drais, Lerchenberg, Bretzenheim und Marienborn würden von diesem Standort profitieren.

Claus Berndroth Fraktionsvorsitzender